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 الزمالك يحدد موقفه من صفقت بن شرق وعطية اله

القاهرة:«الخليج»
كشف حسين السيد عضو مجلس إدارة نادي الزمالك، أنه لا توجد مفاوضات مع المدافع المغرب يحي عطية اله

لضمه لصفوف الفريق الأبيض خلال فترة الانتقالات الصيفية المقبلة.
وأكد السيد أن الزمالك لم يتحدث مع اللاعب أو وكيله لضمه، كما أنه لا صحة لوجود نية لدينا لدخول الصفقة لرفع

السعر عل الأهل كما يتردد.
محاولة لرفع سعر اللاعب وتحفيز الأهل الصفقة ف أضاف أن وكيل أعمال اللاعب هو من قام بالزج باسم الزمالك ف

وغيره من الأندية عل التعاقد مع اللاعب، وهو سلوك متعارف عليه من الوكلاء.
وقال محسن المعادي، وكيل أعمال اللاعب المغرب يحي عطية اله ف تصريحات تلفزيونية ف وقت سابق، إن

.الروس يد ناديه سوتش ن القرار فاللاعب يمتلك عروضاً مصرية لضمه بجانب عروض أوروبية ول
،للأهل ه، ولا أعلم العرض المالعطية ال لضم يحي تصريحاته: «تلقينا محادثات من النادي الأهل وقال المعادي ف

ولدينا اجتماع خلال ساعات لحسم مصير اللاعب».
وتابع: «نتلق اتصالات من أندية أوروبية، واسم الأهل كبير، وهناك 3 فرق كبيرة تتنافس عل ضم يحي عطية اله



بجانب الأهل والزمالك، ولن بيراميدز ليس من بينهم، وهناك عروض سعودية، والعرض الأنسب للنادي الروس ستتم
الموافقة عليه».

من جهة أخرى، كشف مصدر بنادي الزمالك حقيقة اقتراب المغرب أشرف بن شرق من العودة لارتداء القميص
الأبيض مجدداً ف الموسم الجديد.

قال المصدر إن الزمالك يرحب بعودة بن شرق ف أي وقت نظراً لاماناته البيرة وارتباطه بعلاقات مميزة مع
المسؤولين ف النادي وكذلك اللاعبين والجماهير، ولن يبق المقابل المادي الذي يحصل عليه بن شرق عائقاً كبيراً

أمام عودته.
تابع أن بن شرق يحصل عل مليونين و500 ألف دولار سنوياً، وهو مبلغ كبير للغاية يفوق إمانيات الزمالك المادية

خاصة ف الوقت الحال ف ظل أزمات القيد والغرامات المتلاحقة لصالح لاعبين ومدربين سابقين.
أكمل المصدر أن هناك سقفاً موضوعاً من جانب مجلس الزمالك وهو مليون و200 ألف دولار لأي لاعب أجنب لا

.يمن تخطيه وإذا أراد بن شرق العودة فمرحباً به لن عليه تخفيض راتبه وفقاً لسقف الزمالك
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